
2017～2018年度 R Iテーマ 

【第1401回例会次第(2017年7月第2週)】 

6月26日のMakeUp後の出席率 100％ 

No．1359 

【第1400回例会記録(2017年7月第1週)】 

日時：2017年7月3日(月) 12：30～ 

会場：米子全日空ホテル 

出席率  63名[内免除7名] 中 45名 75.0％ 

ビジター 0名  

RI会長 :ｲｱﾝH.Sﾗｲｽﾞﾘｰ.(ｵｰｽﾄﾗﾘｱ) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ: 池上正(倉敷南) 

 会長：吹野正和 幹事：音田猛 雑誌･会報：谷川洋二  

ロータリー： 

変化をもたらす 

１. 開会点鐘             

２．「ROTARY」斉唱 

  「四つのテスト」唱和 

３．来賓及びビジター紹介 

４．会長挨拶 

５．幹事報告 

  Ａ．例会変更のお知らせ           ビジター受付 

    鳥取北RC…7/11（火）夜間例会       あり 

    倉吉RC…7/11（火）夜間例会         あり           

６．委員会報告 

  Ａ．親睦・出席委員会 

     出席報告・スマイル発表・会員誕生日 

   Ｂ．第4回米子南ロータリークラブ杯 

    米子市学童軟式野球大会報告  社会奉仕委員長 

  Ｃ．雑誌・会報委員会  「ロータリーの友」紹介 

  Ｄ．その他 

８．閉会点鐘 

  

   【次回(第1402回)例会のご案内】 
   7月24日(月) 12：30～米子全日空ホテル 
   【卓話】「第４４回米子がいな祭について」 
       第４４回米子がいな祭企画実行本部 
               本部長 中元啓介 氏     

【運営方針】 

会長所信             会長 吹野正和 

 ２０１７－２０１８年、国際ロータリー会長、イア

ン、ライズリー会長は会長テ－マとして「ロータリー：

変化もたらす」と発表されました。 

「変化をもたらす」とは、人道的奉仕、支援を意味し、

これを持続して行うことが要請されます。 

ロータリー戦略計画の優先項目の推進については、 

[クラブのサポートと強化]さまざまな考え方や軽検を持

つ会員がいれば、クラブに新鮮なアイデアがもたらさ

れ、地域のニーズを幅広い角度から理解できます。 

[人道的奉仕の重点化と増加]地元や海外での奉仕プロ

ジェクトを通じて、クラブは世界的な人道的問題に取り

組みます。これには、平和の推進、疾病との闘い、水と

衛生、母子の健康教育の支援、地元経済の発展、環境保

護、ポリオ撲滅が含まれます。 

[ロータリー公共イメージと認知度の向上]公共イメージ

が良くなれば、クラブと地域社会の関係も良くなり、入

会への関心も高まります。 

国際ロータリー２６９０地区、２０１７－２０１８年地

区ガバナー池上  正氏は地区スローガンを「TAKE 

ACTION」と掲げられました。行動することはロータリー

の合言葉「世界でよいことをしよう！」の基本です職業

奉仕・社会奉仕・国際奉仕も行動することなしには達成

されません、皆様のクラブでは魅力的な計画を策定して

いることと思いますが魅力的であればあるほどバリアー 

お 知 ら せ  

・臨時理事会…7/10(月）13：30～米子全日空ホテル 

・例会休会…7/17（月）祝日により 

・臨時総会…7/24（月）米子全日空ホテル 

・午輪句会…7/24（月）18：00～美さご 

・定例理事会…8/7（月）13：30～米子全日空ホテル 

・井上ガバナー補佐を迎えてのクラブ協議会 

        …8/7（月）18：30～米子全日空ホテル 

・例会休会…8/14(月）定款８条により 

・ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問…8/28(月）12：30～米子全日空ﾎﾃﾙ 

日時：2017年7月10日(月)12：30～ 

会場：米子全日空ホテル 

７．｢会員増強・退会防止｣、｢クラブ広報・R情報｣、 

  ｢奉仕プロジェクト｣、｢R財団担当理事｣  

                運営方針発表 

スマイル  

 吹野正和会員…本日より新入会員鹿島君と矢田貝君が

入会されます。皆さん宜しくお願いします。 

 舞立嘉之会員…アトランタ国際大会、参加者からのお

土産です。 

 三保文嗣会員…波多野会長年度、最終例会サザン・ス

ターダスト（ＳＳＤ）が出演させて頂きました。ありが

とうございました。 

 松村順史会員…新入会員の鹿島さんを宜しくお願いし

ます。 

 福井龍介会員…新入会員の矢田貝さんを宜しくお願い

します。 

 鹿島康裕会員…鹿島です。お世話になります。 

 矢田貝佳樹会員…福井事務機の矢田貝です。今日から

宜しくお願いします。 



が高くなります。歴代のRI会長は行動・実践を奨励しています。ACTIONなきビジョンは夢に過ぎないと、RI会

長のテーマVISIONを元に計画し実践しましょうと発表されました。 

米子南RCは、創立３２年目に入ります。「南の森」環境保全活動、「しいたけ栽培」の事業を継承し少年軟式

学童野球を通じた青少年育成事業も引き続き実施してまいります。 

本年度は地区目標の最重点目標であります、会員純増２名の増強を目指します。そしてポリオ撲滅への協力、

２０１８年はポリオ撲滅の最終年度になります。 

それと今年度は地区補助金の活用ができるよう挑戦します。 

また、今年度は青少年交換プログラム実行年度となります。交換留学生が日本での生活が良き思い出となるよ

うメンバー全員で援助したいと思います。 

全員参加で南ロータリークラブの活動を進めていきたいと思います。 

 

 

会場監督    ＳＡＡ 河﨑睦男 

 会長より本年度の活動方針として 

①例会時間の厳守と例会中の私語・早退防止等マナー向上に尽力すること。 

②ゲストには礼節と笑顔でお迎えし、気持ちの良い例会場設営に努めること。 

③席順の変化で会員同志の交流の場が広まるような企画を考えること。 

 以上のような指示をいただいております。 

 私自身２０１３～１４年度にＳＡＡを拝命して、改めての任務になりますが、４年を経過してＲⅠ規定が大

きく変わりましたので、改めて再確認しながら、又、幹事並びに親睦委員会やプログラム委員会と相談しなが

ら米子南ＲＣの伝統である“和やかで親しみの持てる例会”作りにと努めたいと考えています。 

 どうぞ皆様のご理解とご協力をよろしくお願い致します。 

 

 

クラブ管理・運営委員会担当理事  本田雅一 

 本年度「会長所信」にて、吹野会長は‘委員会活動への積極的参加と楽しい例会方針‘ を掲げられまし

た。「親睦・出席委員会」「雑誌・会報委員会」「プログラム委員会」の三委員会と連携を図り、南ロータ

リーらしいクラブ運営を皆様と協力しながら取り組んでまいりたいと思います。また、ホームクラブ出席率の

向上や会員間の益々の融和も考え 会長所信に沿って微力ながら活動して参りますので１年間宜しくお願い致

します。 

第４回米子南ロータリークラブ杯 米子市学童軟式野球大会 開会式・閉会式 


